
はじめまして。川瀬克行と申します。
学生時代に競技ダンス研究部に入部したことがきっかけで始めた社交ダ
ンス。（ちなみに亜矢子先生に勧誘されました！）
卒業後もダンスを続け、妻･春美とは、卒業後パートナーを探していたと
きに、先輩のダンス仲間が練習会を企画して下さり、そこで知り合って
カップルを組み、半年ほどで結婚までしてしまいました。しかしながら
結婚後１年半後にダンスは休止。気がつけば 18 年ほどダンスから離れて
しまいました。
月日は経ち、子供も中高生になり、そろそろダンスをと考えていたときに、
学連OBOG競技会に先輩から誘われ、去年の春からダンスを再開するこ
とができました！今は佳奈先生にご指導いただいてます。
ダンスを再開し、以前はきつかった練習用ズボンがゆるくなったり、日
頃のストレスで心も身体も硬くなってるところを、週末のレッスンでリ
セットできたりと、ダンスを再開して良かった
と改めて感じてます。
家の中で奥さんと組んでああだこうだとやっていると、
子供達が引いてしまうことが、たまにキズですが ( 笑 )
最近では 18 年前とは違い、ダンスのスタイルがより
スポーツ化していて、驚くことが多いですが、基本を
大切に、「不易流行」で新しいことにチャレンジして
行きたいと思っています。

横道：損害保険会社のサラリーマン、でもクビになっていたかもね。
佳奈：相模原市役所の福祉関係か教育委員会にいたと思います。
横田：田舎に帰って体育の先生 ( この道はほぼ決定してたがダンスを選択！ )
西村：ダンス以外の教師
佐藤： とりあえず司法試験を受けていたと思います。検事志望だったので . . .（一応法学部卒業です !!）
松岡：化学関係の仕事をしていたと思います。（大学で化学専攻でした）
増尾：バックダンサー！
横山：趣味でダンス競技会に出ている、アルバイトもパートもしない主婦♥
長内  ：家でアート作品を作りながら、結婚をして子供もいると思います。
奥村  ：旅行会社に勤めてると思います。
中村  ：コックさん♪
岡本  ：スチュワーデスか海外添乗員を目指していました。
尾﨑  ：色んな国でサルサを踊って人生楽しむOL♥のまま。
田中  : バックパッカーという名の流浪人だったと思います．．． 

5 月 3 日 ( 日曜日 ) に、春のプラザパーティーがヨコミチダンスプラザ教室にて開催されました。
皆様のおかげをもちまして、盛況のうちに執り行うことができましたことを、心よりお礼申し上げます。
ご出演･ご参加頂いた皆様、誠にありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

　緑鮮やかなうるわしい季節となりましたが、お変わりございませんか。
今年も後少しで一年の折り返し地点！残り半分、ヨコミチダンスプラザで一緒に爽やかな
汗を流しませんか？スタッフ一同、お待ちしております＼(^^) ／

ご出演者大募集中♪今からでも間に合います！
★紅白戦はトライアル形式の複数カップルで踊るので、気軽に日頃

の成果を試せます。

★ミニデモは 1分 30 秒の短いデモンストレーション。女性教師をお

相手にご出演下さい。アマチュアカップル・デュエット・グループ

での出演も大歓迎です。

★デモは１曲まるまる好きな先生や素敵なパートナーと思う存分夢

の世界を演出して下さい。（スポット・バックスクリーン照明演出あ

り）ソロ・カップル・デュエット・グループ・その他ショーでの参

加等も歓迎。

デモや紅白戦に出演しなくても楽しもう♪
★若手アマチュア競技選手の男女がダンスタイムで皆さんのお相手

を致します。

★ホテルのフルコースディナーがお楽しみ頂けます。（フリードリン

ク付き）

★生徒様の素晴らしい感動の演技発表・ヨコミチダンスプラザのス

タッフのプロデモを堪能出来ます。

お問合せ・お申し込みは
ヨコミチダンスプラザ
042-765-5044 まで
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川瀬克行・川瀬春美 組

★チャレンジカップにご出演頂いた皆様
★プチデモンストレーションにご出演頂いた皆様★
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ご意見・ご要望また、お便りが不用の方は、お手数ですが下記まで、お知らせください。
〒252-0303 相模原市南区相模大野 3-18-10　アリスビル 4階　ヨコミチダンスプラザ（TEL 042-765-5044）
ホームページ yokomichi-dance.com       E-mail  yokomichi-dance@mvh.biglobe.ne.jp

いつも練習熱心な川瀬様御夫妻。これからも益々のご活躍を期待しております♪

川瀬克行・川瀬春美様御夫妻にお話を伺いました♪ ◆サマーダンスパーティ
      2015 年 7 月 12 日 ( 日 ) 12 時～

      新横浜プリンスホテル
(JR 横浜線新横浜駅下車 )

ご出演･ご参加頂いた皆た皆



【スタッフおススメ新商品】

←スタイリッ
シュなデザイン
のラテンシュー
ズ！
モニシャン製
7,776 円

←海外製！お洒
落な女性用兼用
ティーチャーズ
シューズ
レイローズ製
20,520 円

←ファスナー付
き ! 画期的なデ
ザインの男性用
兼用シューズ
セキネ製
17,820 円

ブラシ、滑り止め、シューズケース
等靴用グッズのご用意もあります♪

一流を決めるもの

ダンス教師の一流を決めるものはなんでしょうか？ダンス競技会の

成績でしょうか？競技ダンスダンサーはダンス競技会の成績で、一

流、二流が決まると思います。Ｄ級よりもＣ級の選手、Ｃ級よりもＢ

級、Ａ級、そしてチャンピオンといった決め方です。残念ながら、日

本のチャンピオンでも世界のベスト４８に入るのがやっとの現在、

日本には一流ダンサーはいなくなってしまいました。

　一流のダンス教師はどうでしょうか？簡単に、ダンスの競技会の

成績で決めていいのでしょうか？実は、競技会の成績では決まりま

せん。決めるのはお客様の判断です。「この先生が一番」と思える先

生に出会えることが出来れば、ダンス競技会の成績に関わらず、そ

の先生は一流です。判断基準は、「いかにお客様を主役に考えられる

か」、につきます。

　最低限のダンス知識は必要条件ですが、十分条件ではありません。

ダンス界の現状を見ると、ダンス競技会では良い成績を取りながら、

生徒が全然いないダンス教師が増えました。需給バランスの変化も

手伝って、年々この現象は加速しています。そして、教室を転々とし、

最後はどこかに消えていくか、ダンスパブでダンスのお相手役になっ

ています。

　「ダンス教師の一流を決めるのもは何か」こんな目でダンス教師を

見ると、又、違った見え方が現れると思います。あなたの周りにも

いませんか？「ダンスは下手だけど、生徒が多い先生」「ダンスは上

手いけれど、生徒が少ない先生」。ダンスが上手い先生に習っても、

生徒のことを考えていない先生であれば、あまりダンスの技術的進

歩も望めません。生徒のことは考えていませんから、そうなります。

得られるのは、「有名な何々先生に習っている」との自己満足でしょ

うか。もしも、生徒のことを考えてくれない先生に習っていると思っ

たら、是非先生にそのことを訴えて下さい。聞き入れられなければ、

先生を代えた方が良いですね。お客様が一流教師を決め、また、一

流教師を育てますから。

◆５月２４日　B級スタンダード（後楽園ホールにて）
　　西村・佐藤組　北岸・長内組　村上・尾崎組　出場
◆６月７日　東京ベイサイドカップ（浜松町ニューピアホール）
　　邵・田中組　出場
◆６月７日　C級スタンダード（後楽園ホール）
　　北岸・長内組　村上・尾崎組　出場
◆７月５日　東部日本ダンス選手権（後楽園ホールにて）
　   西村・佐藤組　北岸・長内組　出場

ダンス
検定

一流を決めるもの

ダンス教師の一流を決めるものはなんでしょうか？ダンス競技会の

　   西村・佐藤組　北岸

編集後記

スターリードではダンスドレス･ウエア類以外にも豊富な種類のダ
ンスシューズを取り扱っております！国内製から海外製までお取り
寄せすることが可能ですので、お気軽にお問合せください♪新商品
も沢山ありますよ♪

　若葉が初夏の日ざしにまぶしくかがやく季節となりました。皆
様、いかがお過ごしでしょうか？
　私は、パーティーや競技会もこの時期は多く、相変わず充実し
た毎日を送っております。(^^)　今年の１月は初めて、渡英し、
世界の大きな大会を経験し、世界の素晴らしさを体感してまたま
たこのダンスが好きになりました。まだまだこれから！学ぶ事が
つきません。皆様にこのダンスの魅力をたくさんお伝えする事が
できればいいなと思っています。ダンスで汗を流して、健康に楽
しく過ごして下さい。　　　　　　　　　　　　　　尾﨑　沙織

6 月より、新講座
「社交ダンス検定講座」が始まります！

「気がつけばダンス博士」
趣味のダンス、免許皆伝ともなると、楽しいですね。知人

に自慢できますし、自分の趣味の証明にもなり、自分自身

に納得できます。階段を一歩一歩上がる様に、

無理なく免許皆伝までご案内します。

　　　６月から毎週火曜日　

　　　午後４時～４時 50 分

　　　担当　横道明宏

　　　１回　３ポイント 流教師を育てますから。

GI 値ってご存知ですか？
GI値とは糖化指数（グリセミックインデックス値）の事で食べた後

に血糖値が上がる速度を示した数値です。血糖値が急激に上がると

インスリンが大量に分泌され糖を脂肪などに変えてエネルギー源と

して余分な脂肪が蓄えられ体脂肪が増えて太ってしまいます。また

糖を処理しきれず血糖値が高い状態が続くと細胞のタンパク質同士

がくっついてしまう「糖化」が進み細胞の働きが悪くなってしまい

ます。

GI 値の高い「炭水化物」と「砂糖」を減らすことと食べる順番をGI

値が低く食物繊維の多い野菜→おかず（肉・魚）→最後に御飯と食

べれば緩やかに血糖値が上がるので身体に負担がかかりません。GI

値が高い食品は穀類では白米、食パン、餅、トウモロコシ、野菜で

はジャガイモ、果物ではバナナです。肉類、魚介類、イモ以外の野菜、

乳製品はGI 値が 60 以下です。これから暑くなり痩せやすい季節で

すので食べ方をちょっと工夫すると効果てきめんかも？私も頑張り

ま～す。？？？

横道　佳奈


